



El partido “moderno” que nunca fue

LADIVISA DEL PODER

ADRIÁN TREJO

enranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo



¿Dónde diantres está Dante Delgado?

El dueño del partido Movimiento Ciudadano no se ha dejado ver en público desde que tuvo que aceptar, de mala gana, la candidatura de **Jorge Álvarez Máynez** a la Presidencia, cargo que él acariciaba obtener.

La desaparición pública de Dante ha coincidido con el desplome de la campaña que el partido naranja había montado en medios, ofreciéndose como la opción moderna de la política.

Se les acabó el impulso.

Álvarez Máynez no entusiasma ni a sus vecinos, no solo por su pasado multipartidista sino porque se ve chiquito junto al cargo por el que compete.

Es prácticamente un desconocido para la mayoría de los mexicanos.

El MC desperdició todo el tiempo de la precampaña en un proceso que pintaba para ser novedoso y terminó siendo una especie de comedia.

Tan así, que el propio Dante evitó levantarle la mano a su candidato presidencial, en una forma de protesta pasivo-agresiva que no pasó desapercibida para nadie.

El MC no es lo que prometía y quizá hasta ponga en riesgo su registro nacional con esa candidatura.

Amenos, claro, que postule a candidatos a diputados y senadores que

realmente levanten la votación naranja, porque de los 11 puntos que presumía valer, ahora si bien le va tendrá 4 o 5 en las encuestas.

Caro le salió al partido soltarle la rienda a **Samuel García**, ya fuera por conveniencia económica o política, o porque no hubo manera de contenerlo.

Perosi el MC se ha caído, en buena medida se lo deben agradecer al gobernador fosforescente.

•••••

Grupo Salinas informó que interpondrá una demanda penal en contra de los autores intelectuales de la campaña en redes sociales que cuestionaban la solidez financiera de **Banco Azteca**.

El Grupo calificó como “actos de terrorismo financiero” dicha campaña pues, explicó en un comunicado, pusieron en duda la solidez del sistema bancario nacional, lo que pudo haber perjudicado a las personas.

Como sabe, por lo menos desde diciembre pasado, en las redes sociales, principalmente en X, se desató una campaña en la que se incitaba a la gente a sacar su dinero depositado en Banco Azteca “porque estaba en quiebra”.

La información era (y es) absolutamente falsa, como lo demuestra el reciente reporte a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV)

en la que se establece que, al tercer trimestre del 2023, Banco Azteca tuvo ingresos por 23,694 millones de pesos, lo que representa un incremento de 4,208 millones de pesos con respecto del mismo periodo del año anterior.

Los ingresos por intereses en ese periodo sumaron 949 millones de pesos.

Así que lo que era un duelo de declaraciones en redes pasará a los tribunales.

Ricardo Salinas, CEO del Grupo, acusó al vocero presidencial **Jesús Ramírez** de ser el autor de la campaña negra.

¿Será que lo veremos en tribunales?

•••••

Morena se está tardando en dar a conocer los nombres de algunos de sus candidatos a las alcaldías de la capital debido a la presión que ejercen **René Bejarano** y **Dolores Padierna**.

Padierna se niega a aceptar que no será la candidata en Cuauhtémoc y, junto con el titular de la Autoridad del Centro Histórico, **Manuel Oropeza**, presionan para quedarse con el botín.

Sin embargo, a pesar del pataleo, el grupo que encabeza la pareja dejó de tener, hace años, el peso que alguna tuvo dentro del PRD.

A pesar de ello, siguen espantando a algunos líderes ingenuos con el petate del muerto a ver cuántas posiciones pueden obtener para sus allegados.